



Die Universität Innsbruck
trauert um

Hon.-Prof. Alessandro Alberto Calvi
em.Universitätsprofessor für Strafrecht (Universität Padua)

Alessandro Alberto Calvi hat über 20 Jahre als Professor für Italienisches Strafrecht
an der Universität Innsbruck gelehrt.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des geschätzten Lehrers
und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

o.Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle
Rektor der Universität Innsbruck

o.Univ.-Prof. Dr. Bernhard Eccher
Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät
Leiter des Instituts für Italienisches Recht